

## Varios.- El CSD se compromete a financiar parte del pabellón de hielo de la Universiada de Granada de 2015

El Consejo Superior de Deportes (CSD) y el Ayuntamiento de Granada firmarán un acuerdo en noviembre para financiar, de forma conjunta, el pabellón de hielo que se construirá en la ciudad con motivo de los Juegos Universitarios de invierno de 2015, según han informado a Europa Press fuentes de este organismo.

GRANADA, 19 (EUROPA PRESS) El Consejo Superior de Deportes (CSD) y el Ayuntamiento de Granada firmarán un acuerdo en noviembre para financiar, de forma conjunta, el pabellón de hielo que se construirá en la ciudad con motivo de los Juegos Universitarios de invierno de 2015, según han informado a Europa Press fuentes de este organismo. Así se lo ha hecho saber el secretario de Estado para el Deporte, Jaime Lissavetzky, al alcalde de Granada, José Torres Hurtado, durante la reunión que han mantenido en Madrid a petición del regidor para abordar la fórmula de financiación de ésta y otras infraestructuras de la Universiada. Ha sido un encuentro "cordial" en el que Lissavetzky ha puesto de manifiesto el deseo permanente del Consejo Superior de Deportes de colaborar en las competiciones deportivas que se celebran en nuestro país, también en la Universiada. Así, además de aportar el Centro de Alto Rendimiento (CAR) de Sierra Nevada como estaba previsto, que es de su competencia y también incluye el alojamiento de los atletas, el Consejo Superior de Deportes está dispuesto a financiar parte del pabellón donde se disputarán las competiciones de las disciplinas de hielo. Ambas instituciones deberán fijar en los próximos días los porcentajes de financiación de esta instalación para plasmarlos en el acuerdo que se formalizará sobre el mes de noviembre, según añadieron las mismas fuentes. El alcalde de Granada --que tras la reunión ha asistido a la presentación de la candidatura de la Universidad de Granada a Campus de Excelencia Internacional-- ha eludido pronunciarse sobre el resultado de la reunión y ha convocado una rueda de prensa a las 10.00 horas de este miércoles para ofrecer todos los detalles.

Chilavert, o la costumbre de pegar, escupir y otras perlas